
 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMDEMA DO MÊS DE FEVEREIRO DE 2021 

No dia 09 (nove) de fevereiro de 2021 (dois mil e vinte e um), em segunda chamada, 1 

excepcionalmente às 14h30min (quatorze horas e trinta minutos), por meio do 2 

endereço virtual 3 

https://us02web.zoom.us/j/89233900968?pwd=SU1MazUrcklzS1VaWHBrSFJvYXFnZz09 9 4 

reuniram-se os membros do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente – 5 

COMDEMA. A reunião foi presidida por Gabriela Atique Fernandes e secretariada por 6 

Carla Regina Zoccal Alves. Estiveram presentes 25 (vinte e cinco) conselheiros, 7 

sendo 23 (vinte e três) entidades com direito a voto, a saber: os representantes do 8 

Poder Público a titular Carla Regina Zoccal Alves, da Secretaria Municipal de Meio 9 

Ambiente e Urbanismo; o titular Hederson Vinícius de Souza, da Secretaria Municipal 10 

de Educação; o titular Luiz Alberto Feboli Filho, da Secretaria Municipal de Saúde; o 11 

titular Luiz Guilherme Paolini Braga, do SeMAE; a suplente Marina Richard Pontes 12 

Rozani, da Secretaria Municipal de Planejamento; a suplente Teresa Cristina Castilho 13 

Gorayeb, da Fatec; o suplente Wendel Edson Silva, do DAEE/BTG; a titular Marina 14 

Ventura Martins, da Secretaria Municipal de Agricultura e Abastecimento; o titular 15 

Matheus Machado, da Secretaria Municipal de Obras; o titular Manoel de Jesus 16 

Gonçalves e a suplente Katiuscia Vera, da Secretaria Municipal de Habitação; o 17 

suplente Fábio Luiz de Jesus Leme, da Polícia Ambiental do Estado; a Titular Isabela 18 

Bologna Campbell, da Secretaria Estadual de Agricultura, e os representantes da 19 

Sociedade Civil: a titular Gabriela Atique Fernandes, da UNIRP; o titular Gustavo 20 

Murad Mendes Prado, da Ordem dos Advogados do Brasil - 22ª sessão – OAB; a 21 

titular Vânia Gonçalves Venturelli, do SINDUSCON-SP; o titular André Vitor Suzuki e 22 

a suplente Dirce Delega Argueles da Silva, da AAMA - Associação Amigos dos 23 

Mananciais; o suplente Ricardo Scandiuzzi Neto, da Associação dos Engenheiros e 24 

Agrônomos de São José do Rio Preto; o titular Jefferson Antônio Lopes, da CIESP; a 25 

titular Georgia Padiar Peres, do Senac; o suplente Christian F. de Oliveira, do Sesc; a 26 

titular Mayara de Carvalho Carrasco Proto, da Acirp; o suplente Alceu Segnorini 27 

Júnior, da COOPERLAGOS; a titular Cláudia Regina Bonini Domingos, do Rotary. 28 

A
T

A
 A

S
S

IN
A

D
A

 D
IG

IT
A

L
M

E
N

T
E

 C
O

N
F

O
R

M
E

 D
E

L
IB

E
R

A
Ç

Ã
O

 C
O

M
D

E
M

A
 N

º 
0
1
1
/2

0
2
0
 D

E
 1

5
/1

2
/8

2
0
2
0
 

https://us02web.zoom.us/j/87280438053?pwd=bFh5a0wvMmZGWjQ0VDhPUlFseUpYZz09
https://us02web.zoom.us/j/87280438053?pwd=bFh5a0wvMmZGWjQ0VDhPUlFseUpYZz09


 

 

Também estiveram presentes 03 (três) convidados a saber: Alexandre Batista do 29 

Carmo, Ciro Cruvinel e Andréa Cristina Assumpção Fonseca, ambos da Secretaria do 30 

Meio Ambiente e Urbanismo. Todos os membros e convidados assinaram lista de 31 

presença virtual, por meio do Google Forms no endereço 32 

https://forms.gle/iEvRtEEHdKrgLZcF6. A presidente Gabriela deu início à reunião, 33 

dando as boas-vindas aos membros, e Carla registrou a presença do Secretário 34 

Municipal de Habitação Senhor Manoel de Jesus Gonçalves. Abriu-se então, o 35 

expediente com a votação para aprovação da ata de Dezembro de 2020. Não 36 

havendo manifestações adversas, Gabriela declarou aprovada a ata. Dando 37 

continuidade, Carla fez a leitura do Ofício Circular 001/2021, presidência da Câmara 38 

Municipal, referente nova formação da Mesa Diretora para o biênio 2021/2022; 39 

realizou a leitura do Of. CFB/CTR IV 028/2021, referente substituição de membro 40 

suplente Andréa Celeste de Araújo Petisco por Elder Stival Cezaretti, da Secretaria 41 

de Meio Ambiente do Estado; leitura do Oficio 0016/2021 – CPDDS, solicitação de 42 

indicação de membros para compor o Conselho; e leitura do Ofício 008/2021- 43 

GABINETE/SMAURB, solicitação de indicação de membros para compor o Grupo de 44 

Trabalho do PMVA para o ciclo 2021. Entrando na ordem do dia, Carla deu início ao 45 

primeiro item da pauta com a Indicação de membros para compor o Conselho do 46 

Plano Diretor de Desenvolvimento Sustentável C.P.D.D.S., informando que deveriam 47 

indicar um membro titular e um suplente. Gabriela informou que a Vânia estava como 48 

titular e ela, Gabriela, estava como suplente, colocando-se à disposição para 49 

continuar representando o COMDEMA no C.P.D.D.S. como titular, falando da 50 

importância do Conselho e passando a palavra para manifestações. Vânia se colocou 51 

à disposição para continuar no Conselho como suplente. Gabriela abriu para 52 

manifestações. Carla aproveitou para lembrar aos membros sobre a assinatura da 53 

lista de presença por meio do link disponibilizado no chat. Não havendo 54 

manifestações, ficou declarada a indicação de Gabriela Atique Fernandes como 55 

titular representando a Unirp e Vânia como suplente representando o Sinduscom, 56 

para compor o Conselho do Plano Diretor de Desenvolvimento Sustentável 57 
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C.P.D.D.S., e novamente não havendo manifestações ficou aprovada a indicação. 58 

Passando para a segunda pauta da ordem do dia, a indicação de membros para 59 

compor o Grupo de Trabalho do Progama Município VerdeAzul – PMVA para o ciclo 60 

2021, Gabriela se disponibilizou e falou sobre a importância da participação do 61 

Conselho no PMVA e após foi aberto para manifestações. Carla e Gabriela 62 

solicitaram a participação dos membros referente a indicação e Luiz pediu 63 

esclarecimentos sobre o que o representante teria como atribuições e Carla solicitou 64 

a Alexandre esclarecimentos, por ser interlocutor suplente do PMVA. Alexandre 65 

esclareceu que seria uma função de acompanhamento dos trabalhos e Alceu se 66 

disponibilizou. Carla questionou se havia mais algum outro candidato e, não 67 

havendo, ficou aprovada a indicação para o Grupo de Trabalho do PMVA como titular 68 

Gabriela Atique Fernandes e suplente Alceu Sgnorini Junior. Gabriela abriu para 69 

manifestação e, não havendo, ficou aprovada a Indicação. Carla informou que o Sr. 70 

Edilson Moreira de Oliveira justificou sua ausência se manifestando por e-mail. Carla 71 

aproveitou para ressaltar que quando o titular não puder participar de reunião, que 72 

encaminhe o e-mail com cópia para o suplente para que ele possa participar. 73 

Seguindo com o terceiro item da pauta, Perspectivas da diretoria e dos integrantes 74 

do COMDEMA para 2021 (dois mil e vinte e um), e a Presidente Gabriela fala sobre a 75 

sua recondução, sobre o trabalho da gestão anterior de profissionalização do 76 

COMDEMA e sobre as demandas: Mudança da legislação do COMDEMA, 77 

Modernização do COMDEMA para que seja mais atuante e tenha visibilidade. Abriu 78 

para manifestações e Carla reforçou com os membros sobre manifestações. Georgia 79 

abordou sobre o conselho ter uma perspectiva para educação ambiental e Gabriela 80 

explanou sobre a importância da educação ambiental e citou Hederson que também 81 

faz parte da COMEA colocando que existe a possibilidade de apresentar ao conselho 82 

as ações formais e não formais, passando então a palavra a Hederson, que falou da 83 

retomada dos projetos da COMEA e da importância. Carla se posicionou como 84 

secretária executiva lembrando que houve a recondução da diretoria e ressaltando 85 

que haverá indicação para nova composição de membros e citou a propositura de 86 
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mudança da lei do COMDEMA pela dificuldade de reposição de alguns segmentos. 87 

Mayara questionou quais segmentos e Carla apontou os sindicatos. Após colocações 88 

de alguns membros Carla falou sobre a retomada do trabalho das Câmaras 89 

Técnicas. Gabriela retomou que vai passar pelo conselho a propositura para 90 

alteração da lei do COMDEMA. Carla abriu para manifestações e Gabriela solicitou 91 

aos membros que tragam demandas para o conselho nas reuniões ou por e-mail. 92 

Carla solicitou a Alexandre que fizesse o print da tela para registro da reunião dando 93 

sequência com outros assuntos de interesse. Carla e Gabriela solicitaram 94 

manifestações sobre as Câmaras Tecnicas e Alexandre explanou sobre o 95 

agendamento de reuniões das CTs para dar andamento nas pendências. Carla 96 

lembrou das novas indicações para as CTs reforçando que para a nomeação não 97 

precisa ser um dos membros do COMDEMA, pode ser outra pessoa para participar, 98 

um técnico da instituição por exemplo. Não havendo mais manifestações, Carla pede 99 

a palavra informando a mudança da secretaria executiva que será passada para Ciro, 100 

agradecendo a todos. Após manifestações e agradecimentos dos membros, Gabriela 101 

passou a palavra a Ciro que será o novo secretário executivo, e este se colocou à 102 

disposição do conselho. Não havendo mais informes Gabriela que faz suas 103 

considerações finais e encerrou-se a reunião às 15h30min, lavrando-se a presente 104 

Ata por mim, Carla Regina Zoccal Alves e assinada eletronicamente por todos os 105 

presentes abaixo nominados e referenciados. 106 
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